

Muñoz Reitera Posición PPD Sobre Moral Niega Hiciera 'Propuesta'

El gobernador Muñoz Marín declaró anoche en conferencia de Prensa televisada por Telemundo que no son una propuesta y sí reafirmaciones sus aclaraciones del lenguaje en la parte de moral del Programa del Partido Popular Democrático. Llamó "injusta" la posición del arzobispo Jaime P. Davis al decir que esa sección del Programa era contraria a la doctrina cristiana.

La cuestión de que si las declaraciones del Gobernador al pueblo de Puerto Rico sobre el Programa del PPD eran una propuesta, rectificación o aclaración fue planteada por un periodista que leyó al Primer Ejecutivo manifestaciones del Prelado católico que interpretaban como "propuesta"

(Continúa en la Pág. 10 Col. 6)

lo que Muñoz Marín señaló como "reafirmaciones". Añadió que eran reafirmaciones de la "intención clara y buena del PPD."

Al solicitar del Gobernador que cuál era su predicción sobre los resultados de las elecciones, él señaló que, a pesar de que no le gustaba hacer predicciones de este tipo, la historia electoral del PPD puede constituir un vaticinio aproximado del resultado. Sobre este particular añadió que sabía de muchas personas que creen en la estadidad federada pero que estaban desilusionadas ya que los líderes que defienden esta posición no intervinieron en el conflicto político-religioso. "Son muchos los que han hechado de menos a este liderato puertorriqueño frente a este grave problema", observó el señor Muñoz Marín.

De acuerdo con la opinión del Gobernador, estos conflictos en vísperas de las elecciones no alterarán el resultado de los comicios. "No creo que lo puedan alterar en ninguna forma", dijo.

El Gobernador exhortó a todos los puertorriqueños que tienen el derecho al voto a que cumplan con su deber depositando su voto en la forma que su conciencia le indique a cada uno.

Al comentar las manifestaciones de la Santa Sede en contra de los partidos que expresan en su Programa que son ateos, el Gobernador declaró que no hay un solo puertorriqueño que crea en su corazón que haya algún partido anticristiano en la Isla. Me he encargado de defender a todos los partidos en este respecto—dijo el señor Muñoz Marín—ya que se han distinguido en no ser anticristianos.

Cuando le pidieron comentarios al Primer Ejecutivo sobre unas declaraciones del Arzobispo Davis en el exterior donde señaló que los puertorriqueños carecen de cultura religiosa, el señor Muñoz Marín rechazó tal afirmación. Sin embargo, añadió que "situaciones como éstas que están ocurriendo actualmente en Puerto Rico nonen en peligro la buena religiosidad en la Isla".